



Y vos... ¿por qué bailás?

Y vos... ¿por qué bailás? es una colaboración entre Danza Universitaria de la Vicerrectoría de Acción Social de Universidad de Costa Rica, y la Dirección de Asuntos Estudiantiles del Ministerio de Educación Pública.

Está dirigido a estudiantes de primaria y secundaria del sistema de educación pública costarricense.

El proyecto consiste en realizar dos videos promocionales de la práctica de la danza y el movimiento en que se utilizarán videos realizados por estudiantes, uno con estudiantes de primaria y otro con estudiantes de secundaria.

La convocatoria estará abierta del miércoles 24 al domingo 28 de julio. No se recibirán videos enviados posteriormente a esta fecha.

Bases de la convocatoria

1. Tenés que hacer dos videos creativos y originales:
 - Uno con una respuesta corta a la pregunta **Y vos... ¿por qué bailás?** (máximo 10 segundos)
 - El otro bailando tu música preferida como vos querás (máximo 1 minuto)
2. Para realizar los videos podés utilizar los recursos tecnológicos con que contés (desde un celular a una cámara DSLR o de video).
3. Si utilizás el celular hacé las tomas en posición horizontal.
4. Recordá poner atención y cuidado a los detalles como la luz, ya sea natural o artificial, el espacio y la claridad de las tomas.
5. La luz más conveniente es la de las primeras horas de la mañana o las de la tarde. Si es luz artificial podés usar la del celular, focos, lámparas o cualquier otra fuente que tengás a mano.
6. Evitá ruidos o interferencias para que podamos escuchar bien tu respuesta (ladridos, televisores, electrodomésticos, voces, carros, etc.)

7. Tenés que enviar tus videos al correo danzauproduccion@ucr.ac.cr, junto con el [consentimiento informado de uso de imagen](#) firmado y foto de la cédula por ambos lados del encargado legal.

8. Agregá tu información detallada en el mismo correo:
 - nombre completo
 - edad
 - centro educativo
 - teléfonos de contacto
 - lugar de residencia

Danza Universitaria elegirá el material más adecuado para realizar un video promocional de la práctica de la danza y el movimiento.

El Ministerio de Educación Pública y de la Universidad de Costa Rica, divulgarán los video con fines educativos en el Canal Oficial del Festival Estudiantil de las Artes de Costa Rica en YouTube https://www.youtube.com/channel/UCptiiJF5zxXRbo72sNB5_1g y en las diferentes plataformas o redes sociales.